

Destaca Díaz-Canel práctica humanista de la Revolución



La Habana, 23 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, destacó este lunes la colaboración sanitaria internacional de la nación caribeña como una práctica humanista de la Revolución.

La expresión del mandatario en la red social Twitter fue acompañada con las etiquetas #CubaSalva, #SomosCuba y #SomosContinuidad.

El jefe de Estado compartió un artículo del rotativo Granma en el que se resume la decisión del gobierno cubano de enviar o reforzar brigadas médicas en Venezuela, Nicaragua, Granada, Surinam, Jamaica e Italia para apoyar en el combate a la Covid-19, una enfermedad que ya dejó más de 10 mil muertos en el mundo.

Mientras que en otro tuit, Díaz- Canel compartió las recomendaciones de una paciente afectada, que llamó a extremar la precaución y a la cooperación del pueblo.

La mujer, de 67 años de edad y cuyo nombre no se publicó, llegó el pasado día 11 a la central ciudad de Santa Clara procedente de Nueva Jersey, en Estados Unidos.

Entretanto, el periódico resumió en un mapa los municipios del país que cuentan con casos de Covid-19 y datos sobre cantidad de médicos y servicios sanitarios por provincias.

Hasta este sábado, en la mayor de las Antillas se reportaron 35 casos con un fallecido. Los municipios afectados son Consolación del Sur, Mariel, 10 de Octubre, Guanabacoa, Plaza de la Revolución, Centro Habana, Boyeros, Cárdenas y Matanzas, en la región occidental.

Además de Trinidad, Santa Clara, La Sierpe y Camagüey, todas en la región central, y Holguín, Bayamo, Guisa, Santiago de Cuba y Palma Soriano, en la oriental. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/217521-destaca-diaz-canel-practica-humanista-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba